
Commissioni di Quartiere: consuntivi 2022 
 
Val Colla 
 
La Commissione di Val Colla nel corso del 2022 ha svolto 8 riunioni in presenza. Durante 
questi incontri periodici abbiamo, tra le altre cose, inoltrato all’Ufficio dei Quartieri le 
segnalazioni pervenuteci da parte della popolazione. 

Più in particolare la nostra Commissione:  
- Ha collaborato al progetto “SPIN” che comprende in particolare il rifacimento della ex 

Casa Comunale. È stato un tema molto dibattuto e seguito in quanto i lavori sono 
proceduti a rilento e con significativi ritardi. Le condizioni dello stabile sono pertanto 
peggiorate risultando totalmente inagibile per mesi. I locali che ospitano la biblioteca 
per i bambini delle scuole elementari sono in uno stato precario e non adatti ad 
accogliere dei bambini. Solo nel mese di febbraio 2023 sono stati ultimati i lavori di 
ristrutturazione basilari necessari per poter usufruire del locale per riunioni e 
assemblee. Di questo progetto si è anche largamente discusso durante l’incontro con 
la popolazione avvenuto nel mese di ottobre 2022 con le rassicurazioni da parte della 
municipale Cristina Zanini Barzaghi. 

- Ha collaborato all’organizzazione della “Passeggiata nelle Costellazioni” organizzata 
dalla città di Lugano con lo scopo di far entrare in contatto gli abitanti, i progettisti e la 
città di Lugano nell’ambito del nuovo Piano direttore Comunale. Organizzata a Maglio 
di Colla, visita del parco giochi del Cugnolo, il negozietto, le scuole e la biblioteca. 

- Ha prestato particolare attenzione alle richieste della popolazione in particolare in 
merito alla richiesta della creazione di un asilo nido per i bambini da 0 a 4 anni come 
pure allo stradario della Valcolla. Purtroppo la Città di Lugano ha deciso di non 
sostenere il progetto in quanto la disponibilità di posti per accudire i bambini da 0 a 4 
anni è già abbondantemente coperta dalle strutture presenti sul territorio, in particolare 
Pregassona e Viganello. Per quanto riguarda invece lo stradario, l’attuazione sembra 
sempre essere imminente ma ad oggi ancora le strade non sono state denominate 
causando non pochi problemi non solo ai privati ma ai piccoli imprenditori sempre più 
presenti sul territorio che hanno difficoltà nel ricevere i materiali comandati e la 
consegna di pacchi in generale se non effettuato tramite La Posta ma da altri servizi 
(UPS, DPD) che non riescono ad orientarsi con i navigatori.  

- Un altro tema affrontato durante tutto il corso di questo anno è la viabilità 
dell’Ecocentro dei Mulini di Piandera. Purtroppo nonostante le innumerevoli richieste di 
sistemazione, non si è ancora giunti ad una soluzione sicura e ottimale per tutti gli 
utenti, nemmeno con la nuova viabilità. 

- Purtroppo, anche quest’anno non è stato possibile organizzare il consueto pranzo di 
gala per la terza età, che ha di solito luogo durante il mese di dicembre e che vede la 
partecipazione di circa un centinaio di persone. La fruttuosa collaborazione intrapresa 
recentemente con le numerose Associazioni della Valle per l’organizzazione e il 
contributo alle spese di questo evento continuerà anche nei prossimi anni. 

- Ha accolto le numerose segnalazioni dei cittadini che ne hanno richiesto l'intervento, 
inoltrandole all’Ufficio Quartieri e riportando alle persone in questione la risposta 
ottenuta. 

 
In genere il seguito che i Servizi dell'Amministrazione hanno dato alle nostre segnalazioni 
è stato abbastanza soddisfacente per quanto riguarda la tempistica delle risposte, meno 
soddisfacente per contro per quanto riguarda il contenuto e l’empatia dimostrata. Si 



ringrazia il lodevole Municipio e i propri collaboratori per l'ascolto riservatoci e per le 
iniziative intraprese, anche sulla scorta delle nostre proposte. 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


